

Article Ouest-France du 1^{er} décembre 2022

Mortagne-sur-Sèvre

Un arbre planté pour sensibiliser au don d'organes



Élus et représentants d'Adot 85 ont procédé à l'implantation d'un arbre de vie.

PHOTO: OUEST-FRANCE

Samedi 26 novembre, une cinquantaine de personnes s'est réunie dans le jardin Beaussire à l'occasion de la plantation d'un arbre de vie et l'installation d'une plaque en l'honneur des donneurs d'organes.

Une première en Vendée : cette cérémonie s'est déroulée en partenariat avec l'association Adot 85 (Association pour le don d'organes et de tissu humain). « **La commune de Mortagne-sur-Sèvre est la première en Vendée à planter son arbre en hommage aux familles de donneurs et aux donneurs et de les remercier**

de leurs dons. Cette action, nous l'espérons, interpellera un certain nombre de personnes autour de cette cause. En effet, il faut savoir qu'environ 1 000 personnes décèdent tous les ans par manque de greffons, et c'est beaucoup », commentait Évelyne Annereau, adjointe en charge de l'action sociale.

L'Adot œuvre dans chaque département pour informer et sensibiliser le public à la cause du don d'organes, de tissus et de moelle osseuse.

Contact : Adot 85, 06 40 50 43 48.